



Culpa oposición a Sheinbaum

ARTURO R. PANSZA

La diputada del PRI, Paloma Sánchez Ramos, no descartó que el accidente que se registró en la Línea 3 del Metro, sea producto de una falta de mantenimiento y capacitación del personal, al no ser dirigido de manera adecuada el presupuesto de ese medio de transporte, mientras que el legislador del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, responsabilizó directamente de lo acontecido a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

Por su parte, el diputado priista Xavier González Zirlón afirmó que el gobierno de Morena en la Ciudad de México se gasta el presupuesto para el mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en su campaña política, en lugar de atender las prioridades de la capital.

Aseguró que la situación que se vive en ese medio de transporte, es peor que la denunciada por sus trabajadores. "Todos los días somos testigos de problemas y hoy ya vimos, otra vez, una tragedia mortal que en cualquier momento puede ser aún más grave", aclaró y urgió a dejar de evadir la responsabilidad y dar una atención detallada a las fallas que se detectan en todas las líneas.

En sus redes sociales, Sánchez Ramos, al solidarizarse con los heridos y familiares de las víctimas de lo que sucedió en la estación La Razas del Metro, demandó que rindan cuentas los responsables de la tragedia.

Las legisladora federal priista, en su cuenta de Twitter, escribió: "Desperdiciar el presupuesto que se usa para el mantenimiento del #MetroCDMX en obras faraónicas y campañas anticipadas cuesta vidas".

Tras lamentar lo sucedido y solidarizarse

con las familias de los afectados, insistió que los responsables de lo acontecido tienen que rendir cuentas cuanto antes.

Por su parte, el diputado panista Héctor Téllez señaló que más allá de estar distraída en sus aspiraciones a la candidatura presidencial, Sheinbaum debe responder a los ciudadanos y realizar, inmediatamente, las acciones necesarias para evitar más incidentes y accidentes que ponen en riesgo la integridad física y la vida de millones de usuarios de este sistema de transporte.

"Una vez más la evidente falta de mantenimiento al Metro generó un accidente, ahora en la Línea 3 del Metro; mientras tanto la jefa de Gobierno anda fuera de la ciudad promoviendo su candidatura", apuntilló.



El choque de trenes refleja falta de mantenimiento y capacitación del personal, dicen diputados de oposición. /LUIS A. BARRERA